



Cataluña prevé fiar a las auditoras el examen del sector público

B. G./G. C. Barcelona/Madrid

La llegada de CiU a la Generalitat de Cataluña en 2010 vino acompañada por una promesa de fiscalización severa de las cuentas públicas heredadas, y una de sus primeras decisiones fue contratar a Deloitte para que examinara los números de la Administración autonómica y el sector público. Esta práctica está destinada a aumentar.

El consejero de Economía catalán, Andreu Mas-Colell, advirtió el pasado viernes, en el Foro del Auditor celebrado en Sitges (Barcelona), que la Generalitat "se apoyará" en estas firmas para complementar el trabajo de la intervención de la Generalitat.

Economía encargó el año pasado un buen número de trabajos de auditoría y consultoría para una treintena de entidades públicas. Deloitte y PwC fueron las firmas más beneficiadas por esta política. El desembolso el año pasado en estos conceptos rondó los cinco millones de euros en conjunto.

Comunidades

De esta forma, Cataluña marca el camino al resto de las autonomías en materia de auditoría al sector público. "Durante la campaña electoral para los comicios autonómicos, varios candidatos aseguraron que una vez elegidos, realizarían auditorías a las cuentas de sus comunidades. Sin embargo, esto, de momento, no ha sucedido", explica una fuente del sector, que añade: "Los organismos públicos de auditoría no cuentan con el personal suficiente para auditar a las administraciones regionales y locales. Acudir a firmas privadas de revisión de cuentas es la única forma de auditar de manera eficiente al sector público".